

## Lepuix

# Un ginkgo planté avec les enfants pour valoriser le don d'organes

Reconnu depuis septembre 2024 comme « village ambassadeur du don d'organes », Lepuix a concrétisé son engagement en plantant un arbre de vie avec les enfants de l'école. Une cérémonie symbolique a réuni une cinquantaine d'habitants.

**D**epuis septembre 2024, la commune de Lepuix est labellisée « village ambassadeur du don d'organes ». Cet engagement citoyen s'est concrétisé par la plantation d'un arbre de vie, à proximité du city-stade.

À l'initiative d'Angélique Keller, conseillère municipale porteuse du projet, les élèves des écoles ont mis en terre un ginkgo biloba, arbre connu pour sa longévité et sa résistance aux maladies. Une plaque a été dévoilée en présence du maire, Daniel Roth.

### « Donner son organe, c'est quelque chose d'exceptionnel »

**Michel Mougin, président de Revivre par le sport - Les Greffés sportifs comtois**

Environ cinquante habitants ont assisté à la cérémonie. Un temps d'échange s'est ensuite tenu à la salle communale, rue de la Charrière, avec les élèves des grandes classes.

Angélique Keller a pris la parole pour rappeler les enjeux du don d'organes, déclarant que chacun est concerné par ce geste de solidarité.



Les écoliers ont planté l'arbre de vie, symbole du don d'organes.

L'association Revivre par le sport - Les Greffés sportifs comtois, créée en 2011 et forte de 80 adhérents, était également représentée.

### 27000 personnes en attente d'une greffe en France

Michel Mougin, son président, greffé du cœur il y a vingt ans, a rappelé qu'actuellement 27 000 personnes sont en attente d'une greffe en France. « Donner son organe, c'est quelque chose d'exceptionnel », a-t-

il affirmé. Des familles de donneurs et des receveurs ont également témoigné, évoquant les parcours qui les ont conduits à accepter un prélèvement sur un proche.

Ces interventions ont invité les participants à réfléchir à leur propre position sur le sujet.

En clôture, les enfants ont chanté un morceau composé spécialement pour l'occasion. Ils sont repartis avec un ballon vert, symbole du don d'organes, destiné à susciter la discussion au sein de leurs familles.